



IMPLANTATION

L'association "Et toi tu fais quoi?" et sa maison témoin d'un mode de vie durable

Etre lauréat de l'Arc de l'Innovation est une marque de confiance. On se sent fiers et portés, et accompagnés et soutenus. On se dit qu'on n'est pas les seuls à y croire pour demain.

Publié le 24 septembre 2020

Un nouveau projet soutenu par l'Arc de l'Innovation sur le territoire !

L'[Arc de l'Innovation](#) est un projet métropolitain qui réunit le Grand-Orly Seine Bièvre, la ville de Paris, Est Ensemble et Plaine Commune autour d'un objectif commun : encourager et accompagner les initiatives innovantes à l'est de Paris pour accélérer le développement local, créer de l'emploi et construire la métropole de demain.

Avec l'appui de Paris&Co, une communauté de porteurs de projets locaux et engagés s'est constituée, permettant à ses membres de bénéficier d'un accompagnement personnalisé, d'outils de communication et d'une dotation financière.

L'association *Et toi tu fais quoi ?*

Déjà récompensée par le territoire il y a quelques mois [dans le cadre du projet d'occupation temporaire de la Ferme de Contin à Paray-Vieille-Poste](#), c'est la jeune association *Et toi, tu fais quoi ?* qui a su convaincre le jury chargé de sélectionner 8 lauréats parmi près de 200 candidatures.



A noter que le 16 octobre prochain, l'association accueillera une classe du territoire [dans le cadre de l'initiative Option Innovation](#), afin de faire découvrir ce projet d'éco-lieu et de sensibiliser les élèves au développement durable et à l'éco-responsabilité.



Bâtiment Askia

11 avenue Henri Farman
BP 748
94 398 ORLY AÉROGARE
CEDEX

☎ 01 78 18 22 22